

Transformando la realidad de más familias uruguayas

7 nuevas cooperativas se levantarán en Montevideo e interior del país.

El pasado martes 29 de agosto, representantes de la cooperativa 30 de Febrero firmaron en las instalaciones de casa central de la Agencia Nacional de Vivienda (ANV) el préstamo para la construcción de 18 viviendas que pasarán a formar parte del paisaje montevideano.

Le siguieron Covifusap de Colonia y Covicues de Florida quienes firmaron, un día después, los préstamos correspondientes para levantar las tan ansiadas cooperativas que alojarán un total de 72 familias que comenzarán a transitar una nueva etapa en sus vidas.

El último día de agosto se vivió con mucha emoción al poder obtener, firma mediante, las condiciones necesarias para construir el conjunto habitacional Covimil que albergará a 50 familias minuanas. Se le sumaron Covilace de Paysandú y Covisunmra de la capital del país, cooperativas que también construirán 41 y 37 viviendas respectivamente.

Cerró la jornada Covigau que, luego de realizar las gestiones pertinentes, hoy dice sí se puede, obteniendo el préstamo para la construcción de 34 viviendas en la ciudad de Mercedes.

- Cooperativa de viviendas 30 de Febrero - Montevideo - 18 viviendas.
- Cooperativa de viviendas Covifusap - Colonia - 32 viviendas.
- Cooperativa de viviendas Covicues - Florida - 40 viviendas.
- Cooperativa de viviendas Covimil - Minas - 50 viviendas.
- Cooperativa de viviendas Covilace - Paysandú - 41 viviendas.
- Cooperativa de viviendas Covisunmra - Montevideo - 37 viviendas.
- Cooperativa de viviendas Covigau - Mercedes - 34 viviendas.

Estos casos, en los que la ANV administra activos de la cartera de créditos para la vivienda con directivas del Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente, refuerzan y demuestran la intención de seguir fortaleciendo el cooperativismo, las modalidades de autoconstrucción y los programas de vivienda nueva, buscando, en pos de soluciones habitacionales adecuadas y bien ubicadas, renovar los escenarios según los distintos actores y así brindar las garantías de sostenibilidad a la política pública de vivienda.